
Punto n. 11

INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  BINCI  ANDREA  DEL  GRUPPO
CONSILIARE  PARTITO  DEMOCRATICO,  AD  OGGETTO:  RITARDI  NELLA  REALIZZAZIONE
DELLA SCUOLA MATERNA IN VIA DEL VERZIERE

PREMESSO:

che all’incrocio tra Via del Verziere e Via Fermi è presente il Parco della Magione, in cui sorge un
edificio fatiscente EX CRT ormai abbandonato da lungo tempo;

che in passato era stato chiesto l’abbattimento dell’edificio per rendere maggiormente fruibile e
sicuro il parco stesso;

che per tale area nel 2018 è stato annunciato un progetto secondo il quale doveva sorgere uno
scuola materna di quattro sezioni ed un nido per trenta bambini al posto dell’attuale edificio, il tutto
senza scale e barriere architettoniche;

che  nel  progetto  era  prevista  la  realizzazione  di  una  piscina  interna,  uno  spazio  ad  utilizzo
polivalente ed un giardino didattico e quindi una riqualificazione complessiva dell’area;

che la nuova struttura avrebbe ospitato 130 bambini;

che si era annunciato un progetto che si sarebbe potuto realizzare in pochi anni;

CONSIDERATO:

che sono passati quasi due anni e ad oggi non si hanno più notizie della realizzazione della nuova
scuola materna;

che  l’area  recintata,  come  si  apprende  anche  dalla  stampa,  continua  a  rimanere  in  stato  di
abbandono;

CHIEDE

Quali sono le ragioni che stanno portando a questo ritardo nella realizzazione della nuova scuola
materna in Via del Verziere.


